

 Fecha:
 30-10-2024
 Pág.:
 33
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 El Pingüino
 Cm2:
 393,8
 Lectoría:
 15.600

 Supl.:
 El Pingüino
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Estados Unidos critica ataque que dejó varios niños muertos en Gaza

Bombardeo israelí

Estados Unidos critica ataque que dejó varios niños muertos en Gaza

• El Departamento de Estado calificó de "horrible" lo sucedido en el ataque contra un edificio en Beit Lathia, donde casi un centenar de personas perdieron la vida.

stados Unidos expresó este martes su preocupación por un "horrible" ataque israelí en el norte de la Franja de Gaza que mató al menos a 93 personas, entre ellas a varios niños, y aseguró estar pidiendo explicaciones a sualiados, aunque esas preguntas siguen sin ser respondidas. El Ministerio de Salud de Gaza reportó también decenas de personas heridas.

"Estamos profundamente preocupados por la pérdida de vidas civiles en este incidente. Fue algo horrible con un resultado horrible", señaló el portavoz del Departamento de Estado, Matthew Miller, a la prensa, en referencia a reportes que aseguran que "dos docenas de niños murieron" en el bombardeo que destruyó un edificio de cinco pisos en Beit Lathia, la madrugada de este martes.

"Nos hemos contactado con el Gobierno de Israel para saber exactamente qué ocurrió, cómo puede ser que, según los informes, haya docenas de niños muertos, pero aún no sabemos la respuesta a esa pregunta", dijo Miller. El portavoz, sin embargo, no anunció ninguna acción inmediata de Washington en contra de su aliado. Si llamó a buscar una salida negociada al conflicto que enfrenta a las fuerzas israelíes con el grupo Hamás, considerado terrorista por Estados Unidos y la Unión Europea.

Critican también nueva ley

Miller aseguró que "el trágico costo" en vidas de civiles en este ataque "es otro recordatorio de por qué necesitamos que esta guerra termine". Añadió que "estamos a un año del inicio de la campaña militar israel en Gaza e Israel ha debilitado las capacidades de Hamás, su liderazgo, y a través de sus acciones militares se ha asegurado de que Hamás no sea capaz de repetir ataques como el del 7 de octubra"

El Departamento de Estado también reiteró su alarma por la ley aprobada el lunes que prohíbe el funcionamiento dentro de territorio israelí, incluida la parte de Jerusalén anexionada unilateralmente, a la agencia de Naciones Unidas para los refugiados palestinos. Miller señaló que el secretario de Estado, Antony Blinken, ya "dejó claro que nos oponemos a esta legislación".

Naciones Unidas

Por otro lado, la secretaría general de Naciones Unidas, representada por el portavoz de António Guterres, aseguró que el veto a la Agencia de la ONU para los refugiados palestinos (UNRWA) en Israel y los territorios ocupados, aprobado por el parlamento israelí (Kneset), tendrá "un impacto devastador" en la población de Palestina.

"Según tenemos entendido, la ley da 90 días antes de que esto se aplique. Estamos en una fase temprana. Obviamente, si se aplica, tendrá un impacto devastador en la situación humanitaria de los palestinos en el territorio ocupado", señaló en su rueda de prensa diaria el portavoz de la secretaría, Stephane Dujarric, quien añadió que estaban en



Las palabras que llegaron desde Estados Unidos sobre el ataque israelí no van de la mano de acciones que ayuden a detener la masacre.

contacto con las autoridades de Israel.

El vocero de Guterres señaló que el secretario general envió una carta al primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, "exponiendo sus preocupaciones y las cuestiones de derecho internacional" que plantea esta ley. Agregó que, de acuerdo al derecho internacional humanitario, Israel, como potencia ocupante, "sigue teniendo la obligación de garantizar que se cubren las necesidades de la población", y si "no está en condiciones de satisfacer esas necesidades, debe permitir y facilitar las actividades de la ONU".